
■令和４年第４回定例会（１２月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨
答 弁 を
求める者

1 渋谷浩岐 議員 1 スマート農業導
入支援について

　令和２年度から令和４年度の導入支援事業による今までの成果、及び次年度以降のスマート
農業支援に対する町の姿勢について、お伺いいたします。

町　長

2 鳥獣害防止対策
について

　本町にではすべての農用地に対し鳥獣害防止柵が設置されているが、設置後数十年が経過し、
損傷が目立ってきている。
　今後、町としてどのような支援及び対策を講じていくのか、お伺いいたします。

町　長

2 中野博司 議員 1 落合地区の空き
家について

　落合地区では町内でも空き家が大変多く、国道沿いで特に目立っています。個人の財産であ
ることは十分承知していますが、ゴーストタウンのようで大変見苦しく、行政として所有者を
捜して何か対応することはできないのか、お伺いいたします。

町　長

2 カーリング施設
の今後について

　カーリングについては、これまで落合地区から３名のオリンピック選手が輩出されています。
今後の南富良野高校の生徒募集を行っていく上でもカーリング場は欠かせないと思いますが、
次の２点についてお伺いいたします。
１．フロンガス規制により、今後何年程度、現状維持できるのか、またその後の対応について。
２．カーリングの競技人口が増え、今の２つのレーンでは練習時間が取れないという実態があ
  り、高校生との車座ミーティングでも要望があったと聞いているが、今後レーンの増設やカ
  ーリング場の新設についての考えはあるのか。

教育長
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